

Thema: Prater Wien

Autor:

OKTOBERFEST AUF DER WIENER WIESN



Foto: M. Mäder

Emil Underberg (Mitte), ein Unternehmer aus Leidenschaft, kam höchstpersönlich auf die Wiener Wiesn um seinen „Underberg“ und auch den „Rossbacher“ zu begleiten.

Festzug durch den Wiener Prater und grandiose Eröffnung der ersten Wiener Wiesn auf der Kaiserswiese beim Riesenrad – Das war ein Spektakel! Viel bejubelt der Einzug der Gösser Bierkutsche und der anschließende über drüber Bieranstich mit dem Wiener Land-



ÖBB-Postbus-Gf. KommR Heinz Stastny mit einer gut gelaunten Jazz Gitte und einem feschen Dirndl!

tagspräsidenten Prof. Harry Kopietz, dazu noch ein außergewöhnlich schönes Spätsommer-Wetter. Fabelhaft! Und wann hat Wien schon so viele fesche Mädls in Dirndl oder stramme Burschen in Tracht gesehen? Gratulation den Veranstaltern!



Eins, zwei-anzapft is auch auf der Wiener Wiesn! Prof. Harry Kopietz beim Gösser-Bieranstich.